

## **ACTA DE REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO CULTURA DEL AGUA DEL CONSEJO DE RECURSOS HÍDRICOS DE CUENCA CHANCAY – HUARAL**

En la ciudad de Huaral, provincia del mismo nombre, Región Lima, siendo las 3:45 p.m. del martes 02 de junio de 2020, en las instalaciones del complejo Casa de la Juventud de la Municipalidad Provincial de Huaral, y acorde al cumplimiento de los acuerdos la reunión virtual del Grupo de Trabajo de Cultura del Agua, realizada el 28 de mayo de 2020, nos reunimos los siguientes actores:

- Médico Jaime Uribe Ochoa, alcalde de la provincia de Huaral.
- Ing. Vicente Maximiliano Bendezú Bendezú, subgerente de Salud y Sanidad.
- Lic. Carlos Palacios Núñez, Profesional de la Secretaria Técnica del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chancay – Huaral.
- Fiorella Alcalá Oriundo, profesional de la Autoridad Administrativa del Agua, Cañete – Fortaleza.
- Ing. Gustavo Juan De Dios Ricra, Director de la Agencia Agraria Huaral.
- Ing. Ronald Iparraguirre, profesional de Agencia Agraria Huaral.
- CPC. William Jurado Zevallos, Coordinador del Comité de Vigilancia del Humedal Santa Rosa – Chancay.
- Ing. Rafael Valdivieso Roalcaba, Coordinador Zonal Campo Limpio.
- Lic. Norma Argüelles Vizarreta, Profesional de EMAPA Huaral.

Se da inicio a la reunión, con la bienvenida del alcalde de la provincia de Huaral y el saludo del representante del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chancay – Huaral, quien expresa, como objetivo de la reunión, la necesidad de fortalecer la coordinación interinstitucional para brindar aportes que ayuden a enfrentar los desafíos de la emergencia sanitaria producto del Covid 19 en la cuenca Chancay – Huaral.

Luego de dar lectura al Acta de la reunión del Grupo de Trabajo Cultura del Agua, del día 28 de mayo de 2020, se generan las siguientes intervenciones:

- El alcalde de la Municipalidad Provincial de Huaral, brinda información sobre la situación de la emergencia sanitaria en la provincia de Huaral, y lo delicado se puede poner en las siguientes semanas. Refiere que se necesita, más articulación y sensibilización.
- El representante de la Secretaria Técnica del CRHCCH-H, expresa la voluntad del Grupo de Cultura del Agua del CRHCCH-H, para apoyar y unirse a los esfuerzos municipales frente a la pandemia, especialmente para garantizar temas como: Sostenibilidad del sector salud (cobertura hospitalaria y fumigación de zonas vulnerables); Control y fiscalización en mercados y comercios; Abastecimiento de alimentos con la propuesta de mercado de la chacra a la olla; Control y fiscalización del sistema de transporte interdistrital, colectivos y mototaxis; Servicios municipales de gestión de residuos sólidos y seguridad ciudadana; Cobertura de agua potable; Seguridad hídrica, Articulación interinstitucional frente al Covid

19, se debe fortalecer un Plan Estratégico Provincial; Fiscalización ambiental, con incidencia en la conservación del humedal Santa Rosa y avance de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Huaral - PTAR Huaral); Promover difusión de protocolos y medidas de prevención, en medios aliados y redes sociales, para sensibilizar y evitar más contagios.

- El Director de la Agencia Agraria Huaral, comunicó la realización de dos ferias agropecuarias exitosas que permitió apoyar a agricultores y pecuarios y sobre todo garantizar la provisión de alimentos a la población de Huaral.
- El Coordinador Zonal de Campo Limpio, indica que debemos incidir en fortalecer la planificación interinstitucional y buscar atender temas sensibles como la gestión de los residuos sólidos.
- El representante del Comité de Vigilancia Ambiental del Humedal Santa Rosa, expresa que no debemos descuidar estrategias de intervención en temas de transportes y comercio, para evitar más contagios. Y este ordenamiento debemos planificarlo para todo el año, promoviendo nuevas conductas de vida. Para ello, es importante tener un liderazgo.
- El representante de la Subgerencia de Salud y Sanidad de la Municipalidad Provincial de Huaral, indica que en el distrito de Huaral, el 80% vive de actividades comerciales y su ordenamiento, sumando las bajas del personal edil, por contagios, ha disminuido el impacto de algunas actividades de fiscalización y servicios públicos, pero ellos ya se están reincorporando.
- La representante de EMAPA Huaral S.A. informó que desde el inicio de la declaratoria de emergencia en Huaral, se viene trabajando para garantizar la continuidad de servicio de agua potable y alcantarillado.

Luego de la deliberación, los participantes de la reunión, llegan a los siguientes acuerdos:

1. Realizar una reunión de coordinación ampliada para el día 10 de junio de 2020, en las instalaciones del complejo Casa de la Juventud, entre las instituciones presentes junto con funcionarios de la Municipalidad Provincial de Huaral, teniendo como objetivo fortalecer un Plan Contingencia articulando frente a la emergencia sanitaria por el Covid en la provincia de Huaral. Incluyendo la participación del sector Salud, Policía Nacional del Perú, Transportes, entre otros.
2. La Municipalidad Provincial de Huaral, compartirá el Plan de Trabajo frente al Covid 19, con el Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chancay - Huaral, para brindar aportes y articuladamente generar construir un instrumento.
3. La Autoridad Nacional del Agua, a través de sus órganos desconcentrados en la provincia de Huaral, apoyará en la sensibilización a través del programa radial La Hora del Agua y difusión

de mensajes en sus movilizaciones institucionales a través de megáfonos. A esta acción también se unirán la Agencia Agraria Huaral y EMAPA Huaral S.A.

4. La Municipalidad Provincial de Huaral, junto a la Agencia Agraria Huaral, liderarán la realización de ferias agropecuarias en el distrito de Huaral en el mes de junio de 2020.
5. EMAPA Huaral S.A. apoyará con camiones cisternas con agua, donde la Municipalidad Provincial de Huaral, lo requiera, especialmente en centros poblados.
6. La Municipalidad Provincial de Huaral, brindará un espacio para guardar dos camiones hidroyets, de la empresa EMAPA Huaral S.A. en el local del mercado Mora Parra, y que usaran en la limpieza de las redes de alcantarillado de la ciudad de Huaral.

Siendo las 5:29 p.m. y luego de leída y consentida el acta por todos los participantes de la reunión, el alcalde de la provincia de Huaral y el representante de la Secretaría Técnica del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chancay – Huaral, dan por concluida la reunión.